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“Gral. Martín Miguel de Güemes Héroe de la Nación Argentina” 
“2021 – Año del Bicentenario de la muerte del General Martín Miguel de Güemes” 

                   

                         

   Concejo Deliberante de la Ciudad de Salta 
                    Secretaría Legislativa          
     Pro Secretaría de información Legislativa 

                                                                                            
                                                                                                                      SESIONES ORDINARIAS

  17° Sesión - 18º Reunión                                                                                                                                                                                                                                
   07/07/21 – Hs 09:00.  

 

BOLETÍN DE ASUNTOS ENTRADOS N° 20/21 
 

1.1.- PROYECTOS DE ORDENANZA 

 
1.1.1.- En el Expte. C°N° 135-1907/21.- El concejal Santiago Alurralde, presenta proyecto referente a crear 
el programa de separación de residuos en polos gastronómicos. (A comisiones de Servicios Públicos, 
Actividades Comerciales y Privatizaciones, de Medio Ambiente, Higiene y Seguridad y de Legislación 
General). 
1.1.2.- En el Expte. C°N° 135-1915/21.- La concejala Laura García, presenta proyecto referente a prorrogar 
la Ordenanza Nº 15.762, que prevé la exención del 50% del pago en concepto de la Tasa General de 
Inmueble e Impuesto Inmobiliario o Impuesto a la Radicación de Automotores a trabajadores de la salud. 
(A comisión de Hacienda, Presupuesto y Cuentas y de Legislación General).   
1.1.3.- En el Expte. C°N° 135-1917/21.- El concejal Jorge Altamirano, presenta proyecto referente a 
establecer que el talonario para el cobro del estacionamiento medido y pago tendrá un importe de ciento 
cincuenta pesos ($ 150)   hasta el día 31 de octubre de 2021. (A comisiones de Tránsito, Transporte y 
Seguridad Vial, Hacienda, Presupuesto y Cuentas y de Legislación General). 
1.1.4.- En el Expte. C°N° 135-1927/21.- Los concejales José Gauffín y María Emilia Orozco, presentan 
proyecto referente a modificar el artículo 15 de la Ordenanza N° 5578 referente al presupuesto del Tribunal 
Administrativo de Faltas. (A comisiones de Hacienda, Presupuesto y Cuentas y de Legislación General). 
1.1.5.- En el Expte. C°N° 135-1928/21.- Los concejales José Gaiffín y María Emilila Orozco, presentan 
proyecto referente a modificar la Ordenanza N° 5552 sobre creación y naturaleza del Tribunal Municipal de 
Cuentas. (A comisiones de Hacienda, Presupuesto y Cuentas y de Legislación General). 
1.1.6.- En el Expte. C°N° 135-1944/21.- La concejala Candela Correa, presenta proyecto referente a crear 
el Museo del Carnaval. (A comisiones de Cultura, Educación y Prensa y de Legislación General). 
1.1.7.- En el Expte. C°N° 135-1947/21.- El concejal Raúl Córdoba, presenta proyecto referente a incorporar 
el artículo 67 Bis a la Ordenanza N° 14.395 referente a sanciones por incumplimiento a la tolerancia cero 
alcohol. (A comisiones de Tránsito, Transporte y Seguridad Vial y de Legislación General).  
 

1.2.- PROYECTOS DE RESOLUCION 

 

1.2.1.- En el Expte. CºNº 135-1875/21.- El concejal Fernando Ruarte, presenta proyecto referente a 
solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal, realice obras de iluminación en avenida Nuestra Señora del 
Rosario de San Nicolás de o villa Asunción. (A comisión de Obras Públicas y Urbanismo). 
1.2.2.-En el Expte. CºNº 135-1876/21.- El concejal Fernando Ruarte, presenta proyecto referente a 
solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal, instalación de aparatos de gimnasia en el espacio verde 
ubicado en la iglesia de barrio San Pablo. (A comisión de Medio Ambiente, Higiene y Seguridad). 
1.2.3.- En el Expte. CºNº 135-1877/21.- El concejal Fernando Ruarte, presenta proyecto referente a 
solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal, realice obras de cordón cuneta y pavimentación en arterias 
de barrio San Pablo. (A comisión de Obras Públicas y Urbanismo). 
1.2.4.- En el Expte.CºNº 135-1878/21.- El concejal Fernando Ruarte, presenta proyecto referente a 
solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal, realice obras de pavimentación en arterias de barrio Cuchi 
Leguizamón.  (A comisión de Obras Públicas y Urbanismo). 
1.2.5.- En el Expte.CºNº 135-1880/21.- La concejala Florencia Mora Cruz, presenta proyecto referente a 
solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal, realice obras de mantenimiento en calle O´Higgins al 1800 
(A comisión de Obras Públicas y Urbanismo).  
1.2.6.- En el Expte. CºNº 135-1896/21.- La concejala María Florencia Mora Cruz, presenta proyecto 
referente a solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal, intime a la Compañía Salteña de Agua y 
Saneamiento Aguas de Norte S.A. para que repare las pérdidas de agua en diversas arterias de villa 20 
de Junio.  (A comisión de Servicios Públicos, Actividades Comerciales y Privatizaciones). 
1.2.7.- En el Expte CºNº 135-1900/21.- El concejal José García Alcazar, presenta proyecto referente a 
solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal, la erradicación del micro basural y retiro de vehículo 
abandonado en pasaje Bernardo Frías, entre calles Coronel M. Arias y O’Higgins. (A comisión de Medio 
Ambiente, Higiene y Seguridad). 
1.2.8.- En el Expte. CºNº 135-1906/21.- El concejal Santiago Alurralde, presenta proyecto referente a 
solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal, haga cumplir la Ordenanzas N° 5.941, Código de Medio 
Ambiente Capítulo I sobre los ruidos molestos que causan las motocicletas sin escape. (A comisiones de 
Medio Ambiente, Higiene y Seguridad y de Tránsito, Transporte y Seguridad Vial). 
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1.2.9.- En el Expte. C°N° 135-1914/21.- La concejala Laura García, presenta proyecto referente a solicitar 
al Departamento Ejecutivo Municipal, realice obras de pavimentación en arterias de barrio Democracia. (A 
comisión de Obras Públicas y Urbanismo). 
1.2.10.- En el Expte. C°N° 135-1919/21.- La concejala Rosa Herrera, presenta proyecto referente a 
solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal, obras de bacheo en avenida Entre Ríos, entre calle Luis 
Burela y avenida Juan XXIII. (A comisión de Obras Públicas y Urbanismo). 
1.2.11.- En el Expte. C°N° 135-1920/21.- La concejala Rosa Herrera, presenta proyecto referente a 
solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal, que intime al propietario del terreno baldío ubicado en calle 
Mar Blanco de barrio San Remo, para que realice desmalezado, limpieza y desinfección del mismo. (A 
comisión de Medio Ambiente, Higiene y Seguridad). 
1.2.12.- En el Expte. C°N° 135-1923/21.- El concejal Ángel Causarano, presenta proyecto referente a 
solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal, realice obras de cordón cuneta y enripiado en arterias de 
barrio Democracia. (A comisión de Obras Públicas y Urbanismo). 
1.2.13.- En el Expte. C°N° 135-1924/21.- El concejal Ángel Causarano, presenta proyecto referente a 
solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal, realice la poda de árboles en manzana 375b de barrio 
Democracia. (A comisión de Medio Ambiente, Higiene y Seguridad). 
1.2.14.- En el Expte. C°N° 135-1926/21.- La concejala Liliana Monserrat, presenta proyecto referente a 
solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal, verifique el efectivo cumplimiento de lo establecido en el 
artículo 3º, incisos d) y e) de la Ordenanza Nº 14.397 que regula el servicio de contenedores en el ejido 
municipal. (A comisiones de Servicios Públicos, Actividades Comerciales y Privatizaciones y de Medio 
Ambiente, Higiene y Seguridad).  
1.2.15.- En el Expte. CºNº 135-1929/21.- El concejal Santiago Alurralde, presenta proyecto referente a 
solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal, obras de re pavimentación en avenida Entre Ríos, entre 
calles Marcelo T. de Alvear y Dr. Adolfo Güemes. (A comisión de Obras Públicas y Urbanismo). 
1.2.16.- En el Expte. C°N° 135-1930/21.- El concejal Santiago Alurralde, presenta proyecto referente a 
solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal, el cumplimiento de la Ordenanza N° 15.512 sobre la 
incorporación de servicios de grúas. (A comisión de Tránsito, Transporte y Seguridad Vial).  
1.2.17.- En el Expte. C°N° 135-1936/21.- El concejal Ángel Causarano, presenta proyecto referente a 
solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal, disponga de turnos especiales en el área de tránsito para 
conductores de camiones y colectivos. (A comisión de Tránsito, Transporte y Seguridad Vial). 
1.2.18.- En el Expte. C°N° 135-1945/21.- La concejala María Florencia Mora Cruz, presenta proyecto 
referente a solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal, obras de pavimentación en calle Fader de barrio 
San Nicolás II. (A comisión de Obras Públicas y Urbanismo). 
1.2.19.- En el Expte. C°N° 135-1946/21.- La concejala María Florencia Mora Cruz, presenta proyecto 
referente a declarar de interés municipal las acciones de la Fundación Corazones Azules, por la contención 
y enseñanza del ajedrez. (A comisión de Deporte, Turismo y Recreación). 
1.2.20.- En el Expte. C°N° 135-1949/21.- El concejal Raúl Córdoba, presenta proyecto referente a 
distinguir como persona destacada al señor Antonio Rodríguez, por su trayectoria en la radio salteña. (A 
comisión de Cultura, Educación y Prensa). 
1.2.21.- En el Expte. C°N° 135-1951/21.- El concejal José Gauffín, presenta proyecto referente a declarar 
de interés municipal al Foro Ambiental, organizado por la Fundación Mundo Verde, denominado El Futuro 
será Verde o No Será, a realizarse el día 30 de julio del presente año. (A comisión de Medio Ambiente, 
Higiene y Seguridad). 
1.2.22.- En el Expte. C°N° 135-1952/21.- El concejal José García Alcazar, presenta proyecto referente a 
declarar de interés municipal el proyecto Musicasa Academia Vitual. (A comisión de Cultura, Educación y 
Prensa). 
1.2.23.- En el Expte. C°N° 135-1953/21.- El concejal José García Alcazar, presenta proyecto referente a 
declarar de interés municipal la campaña denominada Vacoff, que promueve descuentos especiales en 
comercios a personas vacunadas. (A comisión de Servicios Públicos, Actividades Comerciales y 
Privatizaciones). 
 

 1.3.- PROYECTOS DE DECLARACION 

 
1.3.1.- En el Expte. C°N° 135-1916/21.- La concejala Laura García, presenta proyecto referente a declarar 
de interés municipal las acciones que realiza el club deportivo, social y cultural inclusivo Todo Lo Que Está 
Bien TEB (A comisión de Deportes, Turismo y Recreación). 
 

1.4.- PROYECTOS DE SOLICITUD DE INFORME 
 

1.4.1.- En el Expte. C°N° 135-1925/21.- La concejala Liliana Monserrat, presenta proyecto referente a 
solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal, informe sobre la regulación de la Ordenanza N° 14.397 
referente al servicio de contenedores.  (A comisiones de Servicios Públicos, Actividades Comerciales y 
Privatizaciones y de Medio Ambiente, Higiene y Seguridad). 
1.4.2.- En el Expte. C°N° 135-1931/21.- El concejal Santiago Alurralde, presenta proyecto referente a 
solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal, informe sobre las gestiones realizadas para la apertura de 
pasos a nivel en las vías del Ferrocarril General Belgrano. (A comisión de Tránsito, Transporte y Seguridad 
Vial). 
 

2.- MENSAJES REMITIDOS POR EL DEPARTAMENTO EJECUTIVO MUNICIPAL Y DEMAS 
COMUNICACIONES OFICIALES. 

 
2.1.- En la Nota SIGA N° 5025/21.- El Secretario de Obras Públicas de la Municipalidad de la ciudad de 
Salta, solicita prórroga para dar cumplimiento a lo requerido mediante Solicitud de Informe Nº 049/21 
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referente a la construcción de nuevas playas de estacionamiento. (A comisiones de Tránsito, Transporte 
y Seguridad Vial y de Obras Públicas y Urbanismo). 
2.2.- En el Expte. C°N° 135-1891/21.- El Secretario de Servicios Públicos y Ambiente de la Municipalidad 
de la ciudad de Salta, remite el padrón de vendedores del pasaje Beltrán. (A comisión de Servicios 
Públicos, Actividades Comerciales y Privatizaciones). 
 

3.- CONTESTACIONES REMITIDAS POR EL DEPARTAMENTO EJECUTIVO MUNICIPAL 

 
1.3.1.- En el Expte. C°N°135-0932/21.- La Jefa de Gabinete de la Municipalidad de la ciudad de Salta, 
remite contestación a la Solicitud de Informe N° 029/21, referente a la contratación de maquinarias para la 
realización de obras públicas en la cuidad.  (A comisión de Obras Públicas y Urbanismo). 
1.3.3.- En el Expte. C°N° 135-0357/21.- La Jefa de Gabinete de la Municipalidad de la ciudad de Salta, 
remite contestación a la Solicitud de Informe N° 005/21, referente a los carteles nomencladores de arterias 
instalados en los años 2019 y 2020. (A comisión de Tránsito, Transporte y Seguridad Vial). 
1.3.4.- En el Expte. C°N° 135-1280/20.- La Jefa de Gabinete de la Municipalidad de la ciudad de Salta, 
remite contestación a la Solicitud Informe N° 050/21, referente a la nómina de centro vecinales con 
personería municipal. (A comisión de Asuntos Vecinales, Organizaciones Comunitarias y Defensa del 
Consumidor). 
1.3.5.- En el Expte. C°N° 135-0571/21.- El Secretario Legal y Técnico de la Municipalidad de la ciudad de 
Salta, remite contestación a la Solicitud de Informe N° 022/21, referente al estado de la Licitación Pública 
Nº 15/21 referente a la ejecución de obra del Puente Ayacucho Río Arenales, incorporado en el Plan MI 
Barrio Mi Ciudad. (A comisión de Servicios Públicos, Actividades Comerciales y Privatizaciones).                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                 
 

4.- ASUNTOS DE TERCEROS PRESENTADOS ANTE EL CONCEJO DELIBERANTE 
 

4.1.- En el Expte. C°N° 135-1872/21.- Vecinos de barrio Costa Azul, solicitan la pavimentación de calles.  
(A comisión Obras Públicas y Urbanismo).  
4.2.- En el Expte.C°N° 135-1902/21.- La señora Claudia Mónica Velázquez, solicita condonación de deuda 
en concepto de Impuesto a la Radicación de Automotores. (A comisión de Hacienda, Presupuesto y 
Cuentas). 
4.3.-En el Expte.C°N° 135-1892/21.- El Jefe de Distrito Salta de la Dirección Nacional de Vialidad, remite 
informe Declaración N° 011/21 referente al proyecto Travesía Urbana en Ruta Nacional N° 51. (A comisión 
de Obras Públicas y Urbanismo).  
4.4.-En el Expte. C°N° 135-1932/21.- La Escuela Pink Pole Studio, solicita declarar de interés municipal 
el evento denominado Play, muestra de Pole Sport y Pole Art, a realizarse el día 31 de julio del presente 
año. (A comisión de Deporte, Turismo y Recreación). 
4.5.- En el Expte. C°N° 135-1934/21.- La Comisión Banco Municipal de Becas remite listado de alumnos 
becados año 2021. (A comisiones de Hacienda, Presupuesto y Cuentas y de Acción Social y Becas) 
4.6.- En el Expte. C°N° 135-1935/21.- El Centro Vecinal barrio Costa Azul, solicita obras de pavimentación. 
(A comisión de Obras Públicas y Urbanismo). 
4.7.- En el Expte. C°N° 135-1939/21.- El señor Jorge Rubén Esper, solicita condonación de deuda en 
concepto de Impuesto a la Radicación de Automotores. (A comisión de Hacienda, Presupuesto y Cuentas). 
4.8.- En el Expte. C°N° 135-1954/21.- La Fundación Fibromialgia Salta (FUFISA), solicita declarar de 
interés municipal al taller multidisciplinario de Fibromialgia para pacientes, a realizarse el día 17 de julio 
del presente año. (A comisión de Salud y Niñez).  
 

 5.- SOLICITUDES DE CONDONACIÓN DE DEUDAS EN CONCEPTO DE TASA GENERAL 
DE INMUEBLES E IMPUESTO INMOBILIARIO. 

 
5.1.- En el Expte.CºNº135- 1870/21.- El señor Alfredo José Nolasco, solicita condonación de deuda en 
concepto de Tasa General de Inmuebles e Impuesto Inmobiliario. (A comisiones de Acción Social y Becas 
y de Hacienda, Presupuesto y Cuentas). 
5.2.- En el Expte.CºNº135- 1879/21.- La señora Carmen Torres, solicita condonación de deuda en 
concepto de Tasa General de Inmuebles e Impuesto Inmobiliario. (A comisiones de Acción Social y Becas 
y de Hacienda, Presupuesto y Cuentas). 
5.3.- En el Expte.CºNº135- 1911/21.- El señor Nicolás Gerónimo, solicita condonación de deuda en 
concepto de Tasa General de Inmuebles e Impuesto Inmobiliario. (A comisiones de Acción Social y Becas 
y de Hacienda, Presupuesto y Cuentas).   
5.4.- En el Expte.CºNº135- 1940/21.- El señor Rubén Jorge Esper, solicita condonación de deuda en 
concepto de Tasa General de Inmuebles e Impuesto Inmobiliario. (A comisiones de Acción Social y Becas 
y de Hacienda, Presupuesto y Cuentas 
5.5.- En el Expte.CºNº135- 1958/21.- El señor Raúl Pastrana, solicita condonación de deuda en concepto 
de Tasa General de Inmuebles e Impuesto Inmobiliario. (A comisiones de Acción Social y Becas y de 
Hacienda, Presupuesto y Cuentas). 
 
 


